

## Der Kleine Schreiberling

Nr. 759
| Seit | 1988

http://www.Lyrikbote.de

### Kompass meines Lebens

"Ich bin der Weg und die Wahrheit und das Leben; niemand kommt zum Vater denn durch mich."

Johannes 14.6

Ich muss wissen wo ich stehe, wo ich bin, wenn ich mein Ziel erreichen will. Orientierung ist so wichtig. Auf den Straßen ist klar: Ohne Navi geht nichts mehr. Egal ob Fahrrad, Motorrad oder Auto: Jeder hat sein Navi und lässt sich den Weg zeigen. Es ist ein allgemeiner Standard geworden. Orientierung ist wichtig. Das gilt erst recht, wenn wir in ungewöhnliches Gelände kommen. Draußen in der Wildnis, im Wald, in der Wüste, in den Sumpfgebieten, auf dem Meer. Dort ist Orientierung dann sogar lebenswichtig. Wir können uns nicht darauf verlassen, auf gut Glück unseren Weg zu finden. Wir brauchen ein verlässliches System, dass uns zeigt, wo der Weg lang geht. Wenn ich kein Navi habe, hilft mir ein Kompass. Er sagt mir wo Norden liegt und mit dieser Information kann ich mich dann auch in schwierigem Gelände zurecht finden.

Gilt das im freien Gelände, auf den Straßen dieser Welt, gilt es erst recht auch auf den Straßen meines Lebens. Auch dort brauche ich einen Navi, einen Kompass, irgend etwas, das mir verlässlich anzeigt, wo es lang geht.

Wer einfach so drauflos lebt, wird sich früher oder später verirren. Und nicht jeder Wegweiser den wir unterwegs treffen, kann für uns da hilfreich sein. Es gibt Unwissende und Verirrte, aber auch Leute, die aus meiner Verwirrtheit und Orientierungslosigkeit Profit schlagen wollen, die mich auf ihre Abwege führen um mich für ihre Zwecke zu missbrauchen.

Und wie rasch ich mich in meinem Leben verirren kann! Wenn der Alltag plötzlich nicht mehr Alltag ist, wenn das gewohnte Leben plötzlich durcheinander gewirbelt wird. Viele, die bisher eigentlich ganz gut klar gekommen sind, die ihren Weg gegangen sind, die mehr oder weniger so gelebt haben, wie alle gelebt haben, kommen in Schwierigkeiten, wenn sie in eine besondere Situation gestellt werden. Da ist dann keiner mehr da, bei dem man sich abschauen kann, wie das Leben geht, wie ich mich entscheiden muss. Die Trendsetter sind dann weg. Jene, die sagen, wo es lang geht. Dann stehe ich alleine auf weiter Flur und muss meinen Weg finden. In den Krisen meines Lebens, ist es oft schwer, seine Richtung zu finden, die Orientierung zu behalten. Die Ratschläge von

Freunden oder von den sogenannten Autoritäten greifen dann oft überhaupt nicht mehr. Etwa, wenn der Tod eines lieben Menschen in mein Leben tritt. Oder wenn ich Zurückweisung erfahren muss, oder verlassen werde. Wenn ich meine Arbeit verliere, oder meine Gesundheit. In den Krisen meines Lebens ist es schwer, Kurs zu halten.

Die Bibel ist ein Wegweiser für mein Leben. Mein Navi für die Seele. die Bibel zeigt mir, wo es lang geht. Gerade auch in den Krisen. In den Nöten meines Lebens. In der Bibel finde ich Jesus Christus. Die ganze Bibel spricht von diesem Retter, Helfer und Erlöser. Es mag eine Weile dauern, bis ich ihn entdecke, aber ich finde ihn immer dann, wenn ich ihn aufrichtig suche.

Jesus sagt:

"Ich bin der Weg und die Wahrheit und das Leben; niemand kommt zum Vater denn durch mich."

Johannes 14,6

Jesus führt mich, er hilft mir, er gibt mir Orientierung. In ihm komme ich zur Ruhe. Mit Jesus komme ich gewiss an das Ziel meines Lebens. Und zwar: Nur mit ihm! Mit ihm allein! Er kennt den Weg, weil er der Weg ist!



# Der Kleine Schreiberling



http://www.Lyrikbote.de

#### Wenn Du weiterkommen willst

Ich möchte Dir so gerne helfen, mehr von Jesus Christus zu erfahren. Darum diese Zeitung.

Ich habe immer zwei Ziele: Ich möchte den Wert der Bibel zeigen, und ich möchte Jesus Christus so deutlich werden lassen, wie er in der Bibel beschrieben wird.

#### Mein Motto dabei ist:

### Information nicht Manipulation!

Hier nun ein paar Angebote, falls Du Interesse hast, noch mehr über Jesus Christus zu erfahren.

Dem Aufrichtigen lässt Gott es gelingen! Davon bin ich überzeugt. So lange Du ehrlich fragst, kannst Du darauf vertrauen, dass Gott dir alle Hilfe und Unterstützung schenken wirst, die Du brauchst, um IHN zu entdecken. Ich freue mich, Dir dabei helfen zu können.

Zum Einen gibt es auf Facebook unter Mario Proll ganz viel Informationen und Videos über Jesus Christus. Darüber hinaus gibt es im Internet unter der Adresse:

http://lyrikbote.de/

jede Menge Quellen, Predigten, Informationen, Lyrik und weiterführende Texte und Hilfen. Insbesondere sind dort alle Schreiberlingartikel abrufbar. Entweder einzeln oder aber als 100er Pack in einem Journal (Journal 1-7).

Ich verschenke auch gerne an ernsthaft interessierte Menschen Neue Testamente, Bibeln, Bücher von C.S.Lewis, Wilhelm Busch und Ulrich Parzany.

Ich werbe nicht für eine Organisation. Ich gehöre zu keiner Sekte und will weder Spenden sammeln noch Mitglieder für einen Verein, eine Organisation oder Kirche werben.

Mein Ziel ist lediglich, über Jesus Christus zu informieren. Ich glaube an den lebendigen Gott, Jesus Christus, der Dir in der Bibel begegnet, wenn Du sie aufrichtig liest.

Du bekommst von mir jede erdenkliche Hilfe und Unterstützung, Du kannst jede ehrlich gemeinte Frage stellen und mich auch gern persönlich kontaktieren, wenn es darum geht, diesen Jesus Christus näher kennen zu lernen. Ich bin davon überzeugt, dass Dir Gott persönlich begegnen will. Er ist der Lebende, der Lebendige Gott, der mit uns

reden will, der auf uns wartet, der uns stärken und segnen will. Doch es geht vor allem darum, das Evangelium zu hören, zu verstehen und anzunehmen. Es geht um Rettung. Wir Menschen sind auf einem selbstzerstörerischen Weg ohne Gott. Davor will Gott uns bewahren. Er will uns unsere Schuld vergeben, aus falschen Bindungen befreien und vor allem: Er will uns eine Perspektive, eine Hoffnung für die Zukunft geben. Gott will uns das Ewige Leben schenken. Ohne Gegenleistung, aus reiner Gnade. Dafür kam Jesus Christus, Gott selber, der Sohn Gottes, in diese Welt. Er wurde Mensch. Er ging ans Kreuz, um für unsere Schuld am Kreuz zu sterben. Wer dies glaubt, wer sein Leben dem Sohn Gottes Jesus Christus anvertraut, der erfährt das Heil in Christus. Ich will dich zu Jesus bringen, alles Weitere ist dann eine Sache zwischen dir und ihm. Ich bin dabei nur ein Gehilfe zur Freude. So eine Art Briefträger für Jesus, der dir das Evangelium bringt. Gottes Brief an Dich!

Mario Proll Praunheimer Weg 99 60439 Frankfurt Main Festnetznummer: 069 1381 6301

Handy: 0152 04 86 58 48 Email: Mario.Proll@hotmail.de